Macau Wushu Masters challenge.

20 Países participaron en el Primer Campeonato internacional de la ciudad de Macao, en Agosto desde el 11-14. Este encuentro de maestros y atletas fue organizado por la Wushu general Asociación de Macau (WGAM) Junto a la Wushu Asia Federation, la Asociación China de Wushu y la International WushuFederation.

Participaron varios países Europeos Alemania, Grecia, Italia, Lattvia, Portugal, y varios de Asia, África y Oceanía. El evento se centró principalmente en tres disciplinas de Wushu:

- Danza del dragón y del león.
- Taolu.
- Sanda.

España participo en la competición de Taolu, con una representación de tres atletas:

- 1. Paloma paños milla. Obteniendo dos oros en las modalidades de Changquan y Jianshu
- 2. Mario Sanchez. Obteniendo dos oros en las modalidades de Changquan y Daoshu
- 3. David Wael Jarrah Prudencio. Obteniendo dos Platas en las modalidades de Tajiquan y Taijijian.

En el encuentro de Maestros se encontraban muchas de las grandes figuras mundiales del Wushu.

